

Gospelchor mit versüßtem Auftakt

Forst/Hornow Im historischen Ambiente der Hornower Kirche haben die Forster Gospelsänger nach der Sommerpause intensiv an neuen Stücken geprobt. Einen großen Anteil am Gelingen der Gospellieder hatte Susanne Bierhold.



Forster Gospelsänger in der Hornower Kirche. Foto: privat

Momentan bereichert sie den Chor mit ihrer Klavierbegleitung. Neben ganz neuen Stücken nahm Chorleiterin Angelika Riemer auf Wunsch des Chores auch den berühmten Gospeltitel „Oh happy day“ wieder in das Programm auf.

Die Mittagspause nutzte der Chor für einen Abstecher in die nahe gelegene Confiserie Felicitas. Mit heißer Schokolade und anderen Leckereien wurden dort die Stimmbänder beruhigt. Für den freundlichen Empfang bedankten sich die Sänger bei der Schokoladenchefin Goedele Matthyssen natürlich standesgemäß mit einer musikalischen Einlage. Da gute Schokolade und Gospelmusik gemeinsame afrikanische Wurzeln haben, schallte zudem passend ein afrikanisches Grußlied durch den Verkaufsraum.

Der Gospelchor probt jeden Donnerstag um 20 Uhr im Gemeindehaus, Frankfurter Straße 23.

Neue Sänger und Sängerinnen sind dort jederzeit herzlich willkommen. *red/mho*